



NOTA DE PRENSA

Los políticos asturianos se ponen el mandil en TPA

- La presidenta de la Junta General del Principado de Asturias será la primera en cocinar en los fogones de una serie especial de 'El gusto es mío'

Gijón, 3 de febrero de 2010

TPA inicia mañana, jueves 4 de febrero, una serie especial de *El gusto es mío* que tendrá como cocineros a algunos de los principales políticos asturianos.

La presidenta de la Junta General del Principado de Asturias, María Jesús Álvarez, será la primera política asturiana en ponerse, mañana jueves, ante los fogones del programa. María Jesús Álvarez, junto con Cristian González, presentador de *El gusto es mío*, elaborará un arroz al azafrán con queso La Peral y lubina al horno.

El gusto es mío se ha consolidado en la rejilla de TPA como un espacio gastronómico de referencia. El programa obtuvo durante el pasado mes de enero un 9,3% de audiencia media. El *share* máximo lo consiguió el 5 de mayo de 2008, al congregarse al 22,3% del total de la audiencia de su horario.

TPA ofrece este programa también por Internet a través de www.rtpa.es y del satélite Hispasat para el resto de España, Europa y América.

El gusto es mío es un programa de TPA en colaboración con Zebrastur.